



N°2025/215/I/UMa/R/CAB/bm

Maroua, le 1^{er} Septembre 2025

Le Recteur/The Vice-Chancellor

À/To

Mesdames et Messieurs/Distinguished :

- les Vice-Recteurs/Deputy Vice-Chancellors ;
- le Secrétaire Général/Secretary General;
- le Conseiller Technique/Technical Advisor;
- les Directeurs des Services Centraux/Directors of Central Administration;
- les Chefs d'Etablissement/Heads of Establishments;
- les Chefs de Division/Heads of Divisions;
- les Vice-Doyens/Deputy-Deans;
- le Chef du Centre Médico-Social/Head of the Health and Social Welfare Centre;
- les Chefs de Département/Heads of Departments;
- le Contrôleur Financier Spécialisé/ Special Financial Controller;
- l'Agent Comptable/Accounting Officer;
- les Chefs de Service/Heads of Services;
- le Comptable-Matières/Stock Accountant.
- les Responsables entrant et sortant/incoming and former officials.

Objet : Cérémonies d'installation des nouveaux responsables
nommés par Décrets Présidentiels n° 2025/394 et
2025/395 du 11 août 2025

Subject: Installation Ceremonies of the newly appointed officials
by Presidential Decrees No. 2025/394 and 2025/395 of
11 August 2025

Mesdames et Messieurs,

J'ai l'honneur de vous inviter à prendre part aux Cérémonies d'installation des nouveaux responsables nommés par Décrets Présidentiels n° 2025/394 et 2025/395 du 11 août 2025, qui auront lieu le **jeudi 04 septembre 2025**, à partir de 10 heures, en l'amphithéâtre 500 du Campus de Kongola-Djoulgouf-Kodek à Maroua et le **vendredi 05 septembre 2025**, à partir de 10 heures au Centre de Formation de la SODECOTON à Kaélé, selon les programmes ci-joints.

Dear Sirs and Madams,

You are hereby invited to take part in the installation ceremonies of the new officials appointed by Presidential Decrees No. 2025/394 and 2025/395 of 11 August 2025, that will be held on **Thursday 4th September 2025**, as from **10 am** in **amphitheatre 500** on the **Kongola-Djoulgouf-Kodek Campus** in **Maroua** and on **Friday 5th September 2025**, as from **10 am** at the **SODECOTON Training Centre** in **Kaélé**, in accordance with the programme attached.

Le Recteur/The Vice-Chancellor